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  ВЛАСТЬ

О ценах, QR-кодах  
и медицинских кадрахДОРОГА К САМЫМ 

ДАЛЬНИМ
КАЧЕСТВО ЖИЗНИ. В Ново-

оскольском округе капитально от-
ремонтировали автодорогу. Об-
новлённый участок трассы Белго-
род — Новый Оскол — Советское 
прошёл через село Крюк и хутор 
Ямки. Протяжённость дороги  
4,31 км. Работники обновили ас-
фальтобетонное покрытие, выпол-
нили ремонт водопропускных труб, 
обустроили тротуар. В целях без-
опасности дорожного движения 
установили новые светофоры, а для 
удобства пассажиров рейсовых ав-
тобусов появился остановочный 
павильон. Село Крюк и хутор Ям-
ки входят в число населённых пунк-
тов, наиболее удалённых от центра 
горокруга. Сейчас в Крюке прожи-
вает 237 человек, в хуторе Ямки — 
23 жителя Новооскольского город-
ского округа.

ЖИЗНЬ В ТРУДЕ
ЮБИЛЕЙ. Прасковья Ткачё-

ва из села Верхососна Красно-
гвардейского района отметила 
95-летие. С юбилеем Прасковью 
Селиверстьевну поздравила глава  
администрации района Анна Ку-
ташова. Прасковья Ткачёва пере-
жила оккупацию родного села во 
время Великой Отечественной 
войны, её отец не вернулся домой 
с фронта. Она рано начала рабо-
тать и всю жизнь трудилась. Вме-
сте с уже ушедшим из жизни су-
пругом вырастила четверых де-
тей. Анна Куташова пожелала 
Прасковье Селиверстьевне креп-
кого здоровья и не терять бодро-
сти духа, вручила ей именное по-
здравление от главы государства 
Владимира Путина.

НОВЫЕ ПОБЕДЫ
УСПЕХ. Корочанские спортсме-

ны показали себя на соревновани-
ях в Белгороде. В начале декабря 
в белгородской спортивной школе 
олимпийского резерва № 1 прошёл 
открытый чемпионат и первенство 
по кикбоксингу в дисциплине фулл-
контакт. В соревнованиях приня-
ли участие команды из Белгорода, 
Старого Оскола, Корочи, Валуек, 
Чернянки, Курска, Воронежа. Вы-
ступили и воспитанники корочан-
ской Детско-юношеской спортив-
ной школы под руководством тре-
нера-преподавателя Алексея Айва-
зова. Никита Чуйков и Даниил Ко-
ломыцев стали первыми, два вто-
рых места заняли Дмитрий Бахтин 
и Иван Айвазов.

РАСТИ ЗДОРОВЫМ
ИНИЦИАТИВА. В алексеев-

ской детской модельной библио-
теке № 4 открыли ЗОЖ-площад-
ку «Расти здоровым». Проект её 
обу стройства поддержал финан-
сово Фонд президентских гран-
тов. На инициативу выделили бо-
лее 160 тыс. рублей. На эти деньги 
приобрели спортивное оборудова-
ние, необходимое для выполнения 
физических упражнений: баланси-
ровочные дорожки, массажные мя-
чи, макет тела человека. ЗОЖ-пло-
щадка будет работать постоянно. 
Тут планируют проводить все пла-
новые библиотечные мероприятия 
по здоровому образу жизни для 
дошкольников и детей младшего 
школьного возраста.

МЕСТО ПРИТЯЖЕНИЯ 
ВЗРОСЛЫХ И ДЕТЕЙ

КУЛЬТУРА. В шебекинском селе 
Кошлаково открыли Центр куль-
турного развития. Своего учре-
ждения культуры в селе не было с 
2004 года. В центре оборудовали 
зрительный зал на 65 посадочных 
мест, зал хореографии, библиотеку 
и помещения для кружковых заня-
тий. Поздравить жителей с откры-
тием центра приехал глава админи-
страции Шебекинского горокруга 
Владимир Жданов. Он вручил сер-
тификат на покупку оборудования 
для ЦКР его директору. В этом го-
ду Кошлаково отмечает 355-летие, 
и строительство центра — хороший 
подарок к юбилею села. По мне-
нию Жданова, учреждение культу-
ры станет местом притяжения взро-
слых и детей.

  ОБЛАСТЬ

  ПОЗДРАВЛЕНИЕ

Вячеслав Глад-
ков ответил  

на вопросы  
и прокомменти-

ровал жалобы 
белгородцев 

ДЕПУТАТЫ ПОДДЕРЖАЛИ 
РЕШЕНИЕ ВЫДЕЛИТЬ 

700 МЛН  
НА ПРИОБРЕТЕНИЕ  
КВАРТИР ВРАЧАМ

О QR-кодах
Во время прямой линии губернатор заявил, 

что снять часть ограничительных мер удалось 
благодаря дисциплинированности белгородцев.

Вячеслав Гладков рассказал, что перед эфи-
ром зашёл за кофе и поинтересовался у де-
вушки-бариста количеством посетителей с  
21 декабря — после отмены QR-кодов в общепи-
те и общественных местах.

— Она ответила, что разница большая — лю-
дей в разы больше. Я очень рад, что на сегодня 
эпидситуация позволяет нам часть ограничений 
не продлевать. Но я хотел бы сказать, что панде-
мия никуда не ушла и мы должны очень внима-
тельно относиться к рекомендациям Роспотреб-
надзора. Я сейчас говорю прежде всего о масоч-
ном режиме, — отметил Вячеслав Гладков.

Губернатор подчеркнул, что власти не про-
длили QR-коды на фоне снижения в два раза за-
болеваемости ОРВИ, в 3,5 раза — внебольнич-
ной пневмонией, существенного сокращения за-
болеваемости ковидом.

— У нас был большой рост, как и в других ре-
гионах, во многих странах. Это осенний рост за-
болеваемости. И мы дополнительными ограни-
чительными мероприятиями, которые вызыва-
ли недовольство и возмущение, добились сниже-

ния. Безусловно, было неудобно. Но, с другой 
стороны, ограничения абсолютно эффек-

тивны. К этому добавилось то, что у нас 
вакцинировали первым компонентом 
уже 1 млн человек, более 900 тыс. жи-
телей привили вторым, свыше 180 тыс. 
человек ревакцинировали. Всё это по-
могло нам принять решение, — под-
черкнул глава региона.

Вячеслав Гладков выразил надежду, 
что проявленная белгородцами дисци-

плинированность позволит не возвра-
щаться к дополнительным ограничениям, 

в том числе к QR-кодам.
С 21 декабря в регионе отменили требование 

предъявлять QR-код при посещении торговых 
центров, предприятий общественного питания, 

учреждений культурной и спор-
тивной направленности. Но для 
их сотрудников QR-код или от-
рицательный результат ПЦР-те-
ста остаётся обязательным. Кро-
ме того, без них не получится 
посетить и новогодние утренни-
ки в детском саду.

О ценах на продукты
Среди первых тем эфира и 

цены на продукты к новогод-
нему столу. Жалоба касалась 

высокой стоимости куриных яиц и ряда других 
продуктов питания.

— Мы определились с продуктами, которые 
производит область и на которые сможем отре-
гулировать цены. Это тушка цыплёнка, фарш сви-
ной, борщовый набор, яйцо, хлеб дарницкий и 
батон нарезной, — пояснил Вячеслав Гладков.

С 15 ноября производители региона начали по-
ставлять бройлеров и яйца куриные категории 
С1 по сниженным ценам в магазины области, ко-
торые участвуют в проекте «Покупай белгород-
ское», — таких торговых точек 134.

Губернатор отметил, что есть много жалоб: в 
«Пятёрочках» и «Магнитах» не получается сни-
зить цены. Правительство не имеет возможности 
регулировать цены на все продукты питания из-
за условий рыночной экономики, оптовых поку-
пателей, логистических расходов.

В 2022 году, по его словам, регион будет увели-
чивать объёмы производства, выращивания ово-
щей в закрытых грунтах, уделит больше внима-
ния развитию ЛПХ. Всё это позволит снизить сто-
имость продуктов.

— Будем вкладывать больше средств, увели-
чим субсидии из областного бюджета. Как раз 
зав тра встречаюсь с министром сельского хозяй-
ства, и мы обсудим это, — подчеркнул Гладков.

О стройке госпиталей
Глава региона заявил, что область решила из-

менить первоначальный проект медицинских го-
спиталей из Башкирии, в связи с этим сроки стро-
ительства увеличились. Назвать перенос сроков 
срывом Вячеслав Гладков отказался.

Глава региона подчеркнул, что не употреб-
лял в отношении переносов сроков ввода ин-
фекционного центра в Яковлевском округе тер-
мин «срыв».

— Конечно, хотелось бы, чтобы мы выпол-
няли все обещания с точностью до запятой. Но 
есть объективная причина. Мы бы успели, если 
бы просто взяли типовой проект, который изна-
чально выбрали, когда решили строить. Но когда 
я показал его нашим врачам, они сказали: Вяче-
слав Владимирович, этого делать нельзя. Мы 
ведь хотим построить лучший инфекционный 
центр в стране. Поэтому в течение трёх недель 
бригады наших врачей ездили в Уфу, смотрели, 
как работают центры. И мы адаптировали этот 
проект — на 70 % это совершенно новый объ-
ект. Мы строим лучше, — подчеркнул Гладков.

Губернатор отметил, что текущее снижение за-
болеваемости коронавирусом позволяет спокой-
но и без спешки выполнить все работы.

Стр. 2 

На сегодня 
эпидситуация 
позволяет нам 
часть огра-
ничений не 
продлевать, 
но пандемия 
никуда не 
ушла, и мы 
должны очень 
внимательно 
относиться  
к рекомен-
дациям Рос-
потребнадзора.

ОБЛАСТНЫЕ ВЛАСТИ СПЕЦИАЛЬНО 

ПОЗВАЛИ ВЕДУЩИХ АРХИТЕКТОРОВ 

СТРАНЫ, ЧТОБЫ ОНИ ПРЕДЛОЖИЛИ РЕ-

ГИОНУ ИНТЕРЕСНЫЕ ИДЕИ И ПРОЕКТЫ 

ДЛЯ ОБУСТРОЙСТВА ОБЩЕСТВЕННЫХ 

ПРОСТРАНСТВ.

Вячеслав Гладков 21 декаб-
ря провёл прямой эфир с бел-
городцами. До его начала по-
ступило более 1 800 сообще-
ний. В течение полуторачасо-
вой трансляции губернатор от-
ветил на десятки вопросов. Бел-
городцы спрашивали о детских 
новогодних подарках, строй-
ке инфекционных центров, об 
устранении нехватки медицин-
ских кадров, жаловались на не-
исправную ливнёвку, отсут-
ствие дороги, высокие цены 
на жильё и продукты. О глав-
ных темах разговора мы рас-
скажем в нашем материале.

Уважаемые сотрудники и ветераны управления
МЧС по Белгородской области!

Примите самые искренние поздравления с профессиональным 
праздником — с Днём спасателя!

Ваш благородный труд, сопряжённый с высоким риском, самоотвер-
женность и отвага, которые вы демонстрируете ежечасно, сродни по-
двигу и заслуживают величайшего уважения. В любой чрезвычайной 
ситуации вы первыми приходите на помощь пострадавшим и делаете 
всё возможное ради спасения людей. Это трудная стезя и с физиче-
ской, и с моральной точки зрения, но это одна из немногих современ-
ных профессий, которую по праву называют благородной.

Горд отметить, что белгородские спасатели одни из лучших в стра-
не. Это объективная оценка труда: на протяжении пяти лет Главное 
управление МЧС России по Белгородской области занимает лидиру-
ющие позиции в профессиональной среде среди остальных субъектов 
страны. Наши сотрудники прошли боевое крещение в горячих точках 
России, ликвидировали последствия стихийных бедствий в самых раз-
ных уголках страны. За самоотверженность и отвагу не раз были отме-
чены государственными и ведомственными наградами.

Сегодня в области создана современная база спасательных служб, 
используются новейшие технологии управления при организации про-
филактики и предупреждения чрезвычайных ситуаций. Регулярно об-
новляются и вводятся в эксплуатацию новые здания пожарно-спаса-
тельных частей, модернизируется технический парк. Благодаря це-
лому комплексу мер за последние 5 лет количество пожаров в реги-
оне снизилось на 37 %, а число погибших в них — более чем на треть!

Дорогие друзья! От имени жителей Белгородской области сердечно 
благодарю вас за честное несение службы и от всей души желаю вам 
крепкого здоровья, семейного благополучия, штатных рабочих будней!

Вячеслав ГЛАДКОВ,
губернатор Белгородской области

  27 ДЕКАБРЯ — ДЕНЬ СПАСАТЕЛЯ 

УВАЖАЕМЫЕ ЧИТАТЕЛИ!
СЛЕДУЮЩИЙ НОМЕР ГАЗЕТЫ «БЕЛГОРОДСКИЕ
ИЗВЕСТИЯ» ВЫЙДЕТ В ЧЕТВЕРГ, 30 ДЕКАБРЯ.

Накануне профессионального праздника корреспондент 
«Белгородских известий» Елена Коржова провела рабо-
чий день со спасателями уникального подразделения. 
Подробнее читайте на стр. 3 
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Сергей БЕЛЫХ

Об этом 22 декабря на бри-
финге рассказала началь-
ник департамента соцзащи-
ты населения и труда ре-
гиона Елена Батанова.

Ежемесячные пособия на детей 
из малообеспеченных семей за ян-
варь 2022 года выплатят досроч-
но — в декабре 2021-го. Всего их 
получат 62 342 человека. Это дет-
ские пособия, выплаты одиноким 
матерям, детям из многодетных 
семей, детям-инвалидам, семьям, 
где родители уклоняются от упла-
ты алиментов, и детям военнослу-
жащих.

Досрочно выплаты за январь 
получат реабилитированные гра-
ждане, труженики тыла, ветераны 
труда, пострадавшие от политиче-
ских репрессий, и дети войны. Все-
го — 135 361 человек.

— Детям войны мы выплатили 
деньги за девять месяцев, и сей-
час все они, независимо от нали-
чия второй льготы, получают еже-

месячно 1 082 рубля, — уточнила 
Елена Павловна.

В целом январские социальные 
выплаты получат около 198 тыс.  
человек на 184 млн рублей. Од-
на часть будет на этой неделе,  
другая — на следующей. Крайний 
срок — 28 декабря.

Выплаты за январь на детей до 
трёх лет и от трёх до семи обеспе-
чивает федеральный бюджет. Поэ-
тому их получат в январе.

— До 9 января включительно — 
выходные. Надеемся, что лимиты к 
нам придут сразу в первых числах, 
и до 15–16 января люди должны их 
получить, — сообщила Батанова.

Что касается пенсий, их выпла-
тят до 30 декабря тем, кто получает 
деньги на банковские карты. Пен-
сионерам, получающим пенсию че-
рез почту, её будут приносить по-
сле 4 января.

Досрочно январские выплаты 
по линии Пенсионного фонда по-
лучат семьи с детьми от 8 до 17 лет 
(10,5 тыс. человек) и беременные, 
ставшие на учёт на раннем сроке. 
Их чуть больше 600.

  ПОДДЕРЖКА

На 184 млн
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